

# 社高の風

発行  
島根県立  
大社高等学校

## 県総体 男女総合2位

高校総体が前期5月29日  
〜31日、後期6月4日〜7日

に行われました。大社高校は、男子4位、女子4位、男女総合では2位という結果でした。男女総合優勝は逃したものの、各部とも大健闘しました。団体の入賞の部は以下の通りです。

陸上競技部	男子1位、女子1位
剣道部	団体 男子1位、女子3位
弓道部	団体 男子6位
水泳部	団体 男子6位
バレーボール部	女子 1位
サッカー部	2位
体操競技部	団体 女子1位



個人の結果では、剣道部の福岡未歩さんが女子個人の部で優勝、竹田成吾君が男子個人の部で2位入賞し、全国大会出場を決めました。

また、水泳部の高見樹奈さんが100メートル平泳ぎで優勝。200メートルでは島根県高校新記録を更新。また、井上はづきさんが100メートル背泳ぎで優勝をしました。7月25日に開催される中国大会は全国大会への切符を手に入れる大切な大会です。高見さん、井上さんには引き続きエールを送りたいと思います。

### ★県総体報告会★

各部キャプテンから結果の報告の後、生徒会長勝部くんが「熱いプレーに感動しました。全国大会に行く人たちは、行けない人の分も頑張ってください。」とねぎらいの言葉と今後へのエールを述べました。その後、体育科長の柳楽先生が大会全般を振り返り「来年度に向けてやるべきことをきちんとやり遂げよう。全国大会・中国総体に出場する部は、夏にむけて更なる飛躍に期待しています。」と総括されました。

最後に校長先生が「部活動を通して、諦めないことを学んだと思う。次の大会、来年に向けて、部活だけでなく、それぞれの目標に向けて諦めないで頑張れ。」と励ましの言葉を述べられました。



### ★8年連続全国大会出場★

ダンス部の大会の結果ですが、なんと8年連続 中四国大会優勝という快挙を成し遂げました。素晴らしい活躍です。7月31日東京で行われる全国高等学校ダンスドリル選手権大会に出場します。



### ★陸上競技・剣道の中国大会★

6月19日〜21日、陸上競技と剣道の中国大会が行われました。陸上競技では、走高跳で志食伶奈さんが自己新記録で優勝。円盤投で清原平仁君が2位、200メートルHで高畑大輝君が3位、100メートルRで広野健君、岸本宗君、金築大将君、花田達也君チームが3位入賞など、多くの生徒が全国大会への切符を手に入れました。剣道では、女子が団体の部で3位に入賞しました。



### ★全国総体等壮行式 開催★

7月1日に本校の体育館で、島根県選手権大会に出場する野球部、全国大会に出場する陸上競技部、女子バレーボール部、剣道部、体操競技部、ダンス部、県大会に出場する合唱部、吹奏楽部、全国総文祭に出場する写真部、放送部、美術部への壮行式がありました。

校長、生徒会長の激励の言葉に続いてダンス部から壮行ダンスが、サッカー部を中心とする応援団からは太鼓とメガホンを使った応援が贈られました。



放送部 写真部 吹奏楽部 合唱部 ダンス部 体操部 剣道部 女子バレー部 陸上部 野球部

### 夏の大会への意気込み!

野球部「僕たちが野球をできて夏を迎えられるのも数え切れないほどたくさんの方々の支えがあったおかげ。感謝の思いを胸にチーム一丸となって甲子園出場の夢を果たしたいと思う。」

陸上部「楽しむことと感謝の気持ちを忘れず、自分の目標を達成できるよう頑張る。」

女子バレー部「全国ベスト8を目指す。一人ひとりが島根県代表という自覚を持ち、残り少ない練習を価値あるものにし、その成果を全国の舞台上で発揮していきたい。」

剣道部「全国制覇するためにここからが勝負。今までやってきたことを信じ、全員が心を一つに挑戦する。また、全国大会に出られない仲間達の想いを背負い、最後まで執念を持ち勝負していきたい。」

体操部「島根県代表として出場権を得ることができたのも、多くの方々の支えや応援があったから。応援してくださる方々に感動を与えられる最高の演技をしてきたい。」

ダンス部「全国大会では完璧な演技をし、モットーであるDANCE WITH YOUで会場を沸かせたい。また、歴代の先輩方の順位を超え、表彰台に立つことを目標に頑張りたい。」

合唱部「今年から混声合唱で大会に望む。全国大会を常に目指し部員全員で一つのステージを自信を持って歌いたい。」

吹奏楽部「一人ひとりが全力で県大会までの練習に取り組む。そして最高のサウンドを響かせ次のステージへ繋げていきたい。」

写真部「全国の方の写真を見たり交流しながら良い写真がとれる技術を少しでも習得できるよう頑張りたい。」

放送部「最後の大会なので、楽しんで読みたい。」

美術部「1年の時に描いた絵の結果で総文祭に出れるのは貴重。他校の生徒との交流を通してたくさん学んできたと思う。」

### 今年度第一回目 球技大会

例年は2日にわたって行われた球技大会を、今年度は1日のみで開催しました。初戦で負ければ、試合がなくなるのでそれぞれの選手は闘志を燃やしていました。



### 球技大会 優勝チーム

<バレー>  
男子 3-6  
女子 2-1

<卓球>  
男子 3-7  
女子 2-1

バレーと卓球の優勝チームは7月13日に行われる出雲地区高体連球技大会に出場します。

### 身体測定・スポーツテスト

6月9日～11日の3日間で、学年ごとに身体測定・スポーツテストが行われました。スポーツテストでは前回の記録を更新しようとして一生懸命取り組んでいました。3年間を通してそれぞれの身体的な成長が確認できる良い機会になりました。



### 芸術鑑賞

7月3日に、出雲市市民会館にて、世界的にも有名なサクソ演奏者マルタさんのコンサートを観賞しました。演奏が素晴らしいのももちろんのこと、時代や地域別のリズムを演奏して音楽のおもしろさを伝えたり、楽しいトークで生徒にエールを送ってくださいました。楽しさ満載のときを過ごすことができました。



### 学園祭 分団決定!

8月27日(木)～8月29日(土)に行われる学園祭の分団が決まりました。

- 赤分団：3の1、2の2、2の7、1の3、1の4
- 紫分団：3の2、3の3、2の1、2の6、1の6
- 青分団：3の4、3の7、2の4、2の5、1の2、1の5
- 緑分団：3の5、3の6、2の3、1の1、1の7

### 今後の予定

- 7月 17日 終業式
- 21日 前期夏季補習(～30日)  
保護者面談(～24日)
- 24日 3年模試(～25日)
- 31日 社高オープンスクール2015
- 8月 3日 3年特別補習(～6日)
- 12日 閉寮
- 16日 開寮
- 17日 後期夏季補習(～20日)  
体育科2、3年水泳実習(～19日)
- 20日 1、2年模試
- 21日 始業式
- 27日 学園祭(～29日)
- 31日 振替休日
- 9月 2日 3年平日補習I期後半(～17日)  
体育科1年キャンプ実習(～4日)
- 4日 3年模試(～5日)
- 8日 1年スタディーサポート②
- 12日 土曜補習③
- 18日 3年模試(～19日)

### 大社高校 初女子バレー部 県総体優勝!

みなさんご存じだったでしょうか。今年度県総体で女子バレー部が優勝しましたが、なんと、それは大社高校女子バレー部史上初めての快挙だったのです。今回はそんなバレー部さんをもっと知りたいと思い、バレー部3年生にインタビューをしました。

Q.歴代初優勝のお気持ちは?  
歴代の先輩方がずっと目標としてきたことを達成でき嬉しいです! Q.どんなチームですか?  
拾って繋ぐ『負けないバレー』をモットーとしています。

Q.普段の部活はどんな様子ですか?  
顧問の小林先生のご指導のもと、日々練習に励んでいます。半面しかとれない日もあります。レシーブ練習を中心に頑張っています。 Q.バレーをしていて良かったなあと感じる瞬間は?  
自分たちが勝つことで見ている人たちに喜んでもらえるときです。 Q.皆さんに一言!  
今の自分たちがあるのは応援してくださる全ての方々のお陰です。これからも期待に応えられるよう精進します!



インタビューに答えてくれた3年生

練習風景